Persiste el estado de gravedad de Ferrera Txabarri

T.T., Madrid

Francisco Ferrera Txabarri mantenia anoche «estables» sus constantes cardio-respiratorias, según informó a EGIN el jefe de servicios del Hospital Ramón v Ca al. donde se encuentra ingresado el refugiado vasco entreando a la Policia española tras las graves lesiones sufridas durar te su traslado a Madrid. El pronôstico de Ferrera Txabarri signe siendo de «muy grave» y el refugiado había sido visto a lo largo de la tarde de ayer en la UNI donde está internado por diversos médicos que emitieron a última hora de la noche un nuevo parte, confirmando y amplando el del mediodia donde se recogian las múltiples y graves lesiones que presenta en cara y caneza:

Ha sufrido fracturas múltiples er los huesos de la cara y del maxilar inferior, y traumatismo craneal fuerte. A consecuencia de ese traumatismo los lóbulos frintales del cerebro están inflamados, presentando un «edema d fuso». Padece además conmocion cerebral. En el parte de la noche no se hacía mención a un traumatismo de muñeca que a varecia por la mañana. El jefe de servicio hospitalario indico a EGIN que Ferrera Txabarri no había sido operado, mas que en lo que hace la intervención de cirujanos plásticos en la UVI sobre el maxilar inferior.

A la pregunta de si todas las lesiones que presentaba el paciente serian producto del accicente, el doctor señaló que «no Licia juicios de valor sobre cômo Labian sido producidas las lesiores, indicando que unicamente comentaban sobre ellas.

Durante la mañana de aver sábado, el forense de la Audiencia Nacional acudió al hospital para constatar el estado de Ferrera xabarri y que no se le podía tomar declaración.

A media tarde de aver, esta corresponsal se puso al habla con a Ciudad Sanitaria La Paz, de Madrid, donde en la sección de -aumatologia, confirmaron que -e encontraba alli ingresado un olicia cuyas iniciales son E.G.A., y que había sido intervenido, sin que pudieran precisar la hora de la operación.

«Se llevó la peor parte»

Fuentes de la Secretaria de Estado para la Seguridad comentaron aver a EGIN que el Loche venia «normal, no deprisa», y que había niebla en la carretera en el lugar donde se produjo el accidente. Esto de la niebla no había sido mencionado en un primer momento. Al decir de nuestro interlocutor, no se dieron cuenta, el coche se salió y volcó. y Ferrera Txabarri «se llevó la peor parte». Al solicitar una ex-

plicación sobre el hecho de que las lesiones más graves fueran las que presentaba Ferrera Txabarri. nuestro interlocutor señaló que los dos hombres que estaban en el lado más dañado del automóvil eran precisamente Ferrera Txabarri v el policía E.G.A., sin poder precisar si este policia era o no el que conducía el automóvil. A la pregunta de si Ferrera no iba detrás entre dos policias, como suele ser habitual en estos «traslados», nos contestarían que en esta ocasión, «y al contrario de otros casos», venían dos hombres delante, es decir, dos policias, y Ferrera y el otro policía detrás «tranquilos, relajados» en palabras del portavoz del Ministerio del Interior.

Esta misma fuente puntualizó que no hubo «imprudencia» del conductor, y a otra pregunta respondió que tampoco hubo «forcejeo» en el interior del automóvil. Hay que señalar que, según ha podido constatar esta corresponsal en algunas fuentes, estos traslados se realizan normalmente a gran velocidad intentando cubrir la distancia a Madrid en el menor tiempo posible.

El portavoz de la Secretaría de la Seguridad del Estado dijo que Ferrera Txabarri iba a ser pasado a la Audiencia Nacional aver sábado por la mañana, con lo cual se habria convertido en el refugiado entregado por la Policia francesa que menos tiempo permanecia en manos de la Policia española. Atribuia este hecho a que «lo que pudiera decir lo dijo rápido» y que no se había solicitado prórroga de detención.

En contra de lo que se ha dicho en algunos medios. comentó a EGIN este portavoz. Ferrera Txabarri no seria el constructor de los zulos de ETA. sino «uno de los constructores de zulos», puesto que la Policia española considera que son al menos cinco las personas de ETA que podrian estar dedicadas a estas tarcas.

Amenabar ingresó en prisión

El refugiado José Joaquin Amenabar Agirre, de 23 años de edad, que hace el número 27 de los entregados en los últimos meses por el «procedimiento de urgencia absoluta», ingresó en prisión el pasado jueves tras prestar declaración ante el juez central de Instrucción número 2 de la Audiencia Nacional, según precisaron fuentes jurídicas.

La entrega de Ámenabar a la Policia española se produjo a primeras horas del pasado martes. 6 de enero, tras ser detenido por la Policia francesa, después de haber cumplido una condena de ocho meses de prisión en la penitenciaría de Baiona por incumplir una orden de asignación a residencia.



La convocatoria de AP, en solitario, reunió a medio millar de personas.

Dirigentes de AP presidieron la manifestación para exigir la liberación de Caballero

Elena Caballero, de trece años. hija del industrial guipuzcoano que ayer cumplió un mes de cautiverio, pidió a los secuestradores «que lo liberen pronto», al término de la manifestación que presidieron ayer los líderes aliancistas Ruiz Gallardón y Hernández Mancha.

El secretario general de Alianza Popular y el presidente de este partido en Andalucia viajaron a Donostia para participar en esta marcha que recorrió en silencio las calles de Donostia, para exigir la liberación del empresario.

La manifestación, convocada por

Alianza Popular del Pais Vasco con el apoyo del Partido Liberal, salió a las doce del mediodia del Boulevard donostiarra, encabezada por una pancarta sostenida por Elena Caballero y otros dieciscis jóvenes. amigos y compañeros suyos, estu-diantes todos ellos de octavo curso. en el Colegio Inglés San Jorge.

Elena se mostraba contenta, por la iniciativa y esperanzada en una pronta liberación de su padre, secuestrado el pasado 10 de diciembre por ETA militar cuando salia de su domicilio de Donostia para dirigirse a la empresa de la que es gerente.

La pancarta portada por Elena y sus amigos, con el texto «J. Caballero askatu», era seguida por otra con el mismo lema en castellano, «J. Caballero libertad», sostenida por los dirigentes aliancistas, que posteriormente se trasladaron al domicilio del secuestrado para visitar a su fa-

Junto a Alberto Ruiz Gallardon y Antonio Hernández Mancha, se encontraban los líderes de Coalición Popular en el Pais Vasco, Julen Guimón, Roque Aranbarri, José Manuel Barquero y otros.

Cuando la marcha, en la que participaron cerca de quinientas personas, se encontraba de nuevo en el Boulevard, después de recorrer las principales calles de la ciudad, se produjo un pequeño incidente cuando un grupo de jóvenes lanzaron gritos contra las entregas de refugiados vascos.

Los dirigentes aliancistas consideraron «positiva» la respuesta obtenida a su convocatoria, «a pesar de que el clima no nos ha sido propi-

Alberto Ruiz Gallardón destaco que el único objeto de su viaje era estar presente en este «clamor por la libertad de Caballeros

Ordóñez lamenta la ausencia de partidos

Gregorio Ordóñez, portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento donostiarra, lamentó la ausencia de los demás partidos políticos en la convocatoria de la manifestación celebrada ayer para exigir la liberación de Caballero, pesc a haber sido invitados por Alianza Popular.

El líder aliancista agradeció la asistencia a la marcha, en un comunicado en el que resalta la necesidad de «conseguir que, sin partidismos v sin siglas, toda la sociedad vasca rechace a todos los niveles a ETA y sus secuelas de terror, sangre v coacción»,

Ordoñez anuncia el apoyo de su partido a la manifestación que se celebrará hoy en Tolosa, localidad natal de Caballero, para exigir la liberación del industrial.

Para Gregorio Ordóñez, «lo más importante es exigir la libertad de Jaime Caballero, luchar para que un grupo de pistoleros de ETA deje de jugar con las vidas de los que trabajamos por Euskalerria y devolver la paz v la alegria a una familia que ha sufrido estas Navidades la violenta ausencia del ser querido».



Hernández Mancha y Ruiz Gallardon, al término de la manifestación, recibieron el saludo de sus seguidores.



EN TU BARRIO LA ESCUELA ES TAMBIEN UNIVERSIDAD **IIMATRICULATE!!**

DEUSTO (Villar Palasi):

- ECOLOGIA Y ECOLOGISMO EN EUSKADI - EL CANCER INDAUTXU (Félix Serrano): - NOSOTRAS TAMBIEN ESBRIBIMOS

REKALDEBERRI (Gabriel Aresti): - INTRODUCCION A LA PUERICULTURA SANTUTXU (Luis Briñas): - EL PAIS VASCO EN EL FRANQUISMO:

RESISTENCIA Y MOVIMIENTOS SOCIALES - SALIDAS PROFESIONALES NO UNIVERSITARIAS

MATRICULACION: Del 12 al 26 de Enero (de 6 a 8 h. de la tarde) COMIENZO DEL CURSO: 26 de Enero

Matriculate en las respectivas escuelas! TU CULTURA DEPENDE DE TU INTERES Información y matriculación permanente: (94)) 442 03 59 **CURSOS DE EXTENSION UNIVERSITARIA**